

LA GALETTE DES ROIS AU CLUB

Le gymnase du stade étant libre le premier samedi de l'année, Mado a pu proposer une séance de trial qui remporte toujours un vif succès. De nombreux jeunes amateurs, de tous âges, ont participé avec plaisir : affrontant modules, bascule, palettes, et également atelier « corde à sauter et pompes ».



Les adultes et les enfants se sont ensuite retrouvés à la fin de leur sortie, pour partager la galette et découvrir les nouvelles reines et les nouveaux rois qui sont toujours heureux de porter la couronne. Certains gamins ont dégusté plusieurs parts afin de trouver la fève. Notons la participation de Coline CLAUZURE et la visite d'Alain GHILONI, vice-président du COMITE REGIONAL GRAND EST et membre du Conseil Fédéral FFC.



Après la galette, Benoit et Mado se rendaient aux vœux du Maire de VILLERS à Clairlieu. (après les vœux du Maire de NANCY au parc Ste Marie)

S'y rendaient également tous les participants à la manifestation suite aux décès d'un piéton et deux cyclistes sur la voie publique à Villers. Les maires de NANCY et VILLERS annonçaient la circulation en zone 30 dans les rues secondaires de VILLERS et des ralentisseurs près des zones dangereuses (près du Parc de Brabois notamment) de la rue Paul Muller.

SOYONS TOUS PRUDENTS A VELO SUR LA VOIE PUBLIQUE. PORTEZ VOUS BIEN.